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Antrag 82/I/2018

KDV Lichtenberg

Der Landesparteitag möge beschließen:

Empfehlung der Antragskommission

Annahme (Kein Konsens)

Größtmögliche Transparenz bei Sanierung und Neubau von Schulgebäuden und Schulsporthallen in Berlin herstellen
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Die sozialdemokratischen Mitglieder des Abgeordneten-

hauses und des Senats sowie der Bezirksverordnetenver-

sammlungen und der Bezirksämter werden aufgefordert,

sich auf der Ebene des Landes und der Bezirke fortlau-

fend für größtmögliche Transparenz bei der Erfassung,

Planung und Umsetzung erforderlicher Sanierungs- und

Neubaumaßnahmen im Bereich der Schulgebäude und

Schulsporthallen einzusetzen. Dies gilt auch für den Fall

einer privatrechtlich organisierten Umsetzung von Maß-

nahmen.

 

Durch öffentlich, insbesondere digital zugängliche Infor-

mationen sowie durch gezielte Informations- und Diskus-

sionsveranstaltungen für interessierte Bürger*innen soll

ein umfassendes und für die Öffentlichkeit transparentes

Bild entstehen, das Handlungsbedarfe nachhaltig erfasst,

Sanierungs- und Neubauplanungen ausweist und Bau-

fortschritte darlegt. Abweichungen von ursprünglichen

Planungen sollen unter Angabe von Gründen und vorge-

sehenen Lösungsansätzen aufgeführt werden.

 

Ferner soll die Bezifferung des verbleibenden Sanierungs-

rückstaus ebenso Gegenstand dieser transparenten Infor-

mationspolitik seinwie Angaben zumbestehenden sowie

mittel- und langfristig absehbaren Verhältnis zwischen

Schulplatzangebot und – bedarf in unterschiedlichen Pro-

gnoseräumen.

Begründung

Der Neubau und die Sanierung von Schulgebäuden und

Schulsporthallen ist angesichts der Dringlichkeit des da-

mit verbundenen Erhalts bzw. der Erweiterung der Schul-

platzkapazität von besonderer gesellschaftlicher Bedeu-

tung. Gerade die aktuelle Schulbauoffensive wird von

breiten Teilen der Berliner Bevölkerung mit großem In-

teresse verfolgt. Die Herstellung größtmöglicher Transpa-

renz ist daher überaus sinnvoll um sowohl die Erfassung

und Planung erforderlicherNeubau- und Sanierungsmaß-

nahmen als auch ihre Umsetzung für die Bürger*innen

nachvollziehbar zu gestalten, Fortschritte zu dokumentie-

renundPlanungsabweichungenggf.mit Begründungund

Reaktionen hierauf darzulegen.
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